



BALONCESTO

Aquimisa, a asentarse entre el grupo de la zona media alta

D. G. / SALAMANCA

■ Después de la trabajada victoria conseguida el pasado fin de semana en casa contra Caja Segovia, Aquimisa espera continuar con su buena racha esta tarde en su desplazamiento para jugar contra el Juventud del Círculo de Burgos (19.15 horas). Una victoria dejaría a los salmantinos asentados en la zona media alta de la clasificación. Unos lugares que frecuenta el equipo de la Universidad de Salamanca, que esta tarde tendrá que rendir visita al Quesos de Palencia (20.15 horas) con el objetivo de rehabilitarse de la derrota sufrida contra el Ciudad de Ponferrada para no despegarse demasiado de las posiciones privilegiadas.

Por su parte, las chicas de la Universidad de Salamanca no deberían tener demasiados problemas para ganarle esta tarde al colista de la categoría, el Filipenses, en un partido que se juega desde las 18.30 horas y que serviría a las salmantinas para seguir segundas. ■